



敬老会 一本化には背景があります。会場の問題が、老人クラブ連合会の役員会など会合の中で一本化を検討していただいたところです。その中でも、賛否両論ありましたが、民生児童委員のみなさん方にも意見を聞

一本化は高齢者の意見を聞いて定める

田中照男議員 敬老会は敬老会に参加するなどのことかと声があります。敬老の日は、多年にわたり社会に尽くしてきた老人を敬愛し、長寿を祝うことを趣旨にしている日本の祝日です。高齢者を大切にすることも、会場で開催を希望します。

敬老会は竜北体育センター一本化でなく2会場開催を



田中照男 議員

田中照男議員 高齢者の方々は近くであれば参加しやすいことはわかりますが、一本化については、老人クラブや高齢者の意見を聞いて方向を定めていきます。

高齢者への特別の配慮を

田中照男議員 高齢者の方々は移動させることは大変で、特別の配慮がある。単独で参加できない人はどうするのか。また、参加できない人へ記念品を送ることはできないか。

田中照男議員

町長 移動手段についても考えていく必要があると思います。現在多くのおみなさんは家族の方が送迎されています。元氣

町長 一本化には背景があります。会場の問題が、老人クラブ連合会の役員会など会合の中で一本化を検討していただいたところです。その中でも、賛否両論ありましたが、民生児童委員のみなさん方にも意見を聞

そこが聞きたい

一般質問 4 議員立つ

(各議員の質問通告です)

永田義昭議員

①農業問題について

田中照男議員

①敬老会開催の一本化について
②夏休みの短縮について

上田俊孝議員

①竜北物産館今後の展望について
②建設公共工事入札について

吉川義雄議員

①TPP(環太平洋経済連携協定)が与える本町への影響は
②人札妨害事件について
③自然と歴史を生かしたまちづくりについて

掲載順は質問の順番とおりです。質問と答弁の記事は、質問議員の責任でまとめたものを編集部でチェックし掲載しています。写真、見出し、答弁者の名前等は編集委員会でつけました。なお、掲載項目は一人2項目までと、申し合わせとなっております。詳しくは議事録等をお読みください。

水稻減反は町全体で配分しては



永田義昭 議員

永田義昭議員 水稻の減反配分面積は、一昨年70町、昨年48町減反オーバーしたが、本年度はどうなっているか。平成21年度で285戸、91町が全く作付されていない。しかも何年も慢性的な状況にある。約6割計算で生産目標配分を計算すると平成21年度産で50町水稻作付できたはず。50町は所得補償枠で作れば農家の収入増と減反の緩和につながると思う。町全体で平等に面積配分してはどうか。

町長 平成22年度の減反面積は予定よりも103町オーバーしている個別所得補償モデル対策実施で、ホールクローツ

TPPに参加すれば農業は壊滅的打撃

永田義昭議員 現在、米、麦その他の農産物は高い関税に守られている。コメは精米で700%に相当する関税があるため、年間80万トンの最低輸入量米以外は輸入されていない。しかしTPPに参加すれば安い外国産農産物が入り、日本産も必ず安くなる。その結果、生

産コストに合わず、農家経営は成り立たなくなる。TPPに参加すれば外国産と競争が激化し、農業は壊滅的打撃を受けると思いますが、どう考えていますか。

農業をどう守り展開するのか検討する

町長 わが町の農業に及ぼす影響は大きいと予想されます。国の方針はまだ決まっていないが、町としては慎重に今後の対応を見極める必要がある。仮に私どもが反対した時にも、国が施策を決めて参加するとなればわが町の農業をどう守り発展していくのか検討する必要があります。

夏休みの短縮で混乱は起きなかつたか

田中照男議員 文部科学省の学習指導要綱の施行に伴い、教科の授業時間が増えることになり、その対策として夏休み期間を短縮し、2学期がスタートしました。そこで、夏休みを短縮し、2学期を早く始めることについて保護者や先生方について説明されたのが、混乱や動揺などはなかったか。

保護者への周知は、学校現場で、年度の途中からずつと話をしてきましが特段声というの上がつてきていません。

暑さ対策を講じて練習を行ったのか。学校教育課長 各中学校とも熱中症などに十分に気遣いながら練習を行ったことで、体調不良を訴える生徒はいませんでした。小学校の方でも児童の体調を気遣い涼しいところで授業を行いました。今年の夏は予想外で学習の場の環境整備を行っていききたい。

特別に声は上がってきたくない

教育長 平成21年度5月から校長会・教務主任会で授業日数をどう確保するか検討してきました。平成22年1月の教育委員会で協議していただいて、決定し、管理規定を改正しました。

猛暑だったが暑さ対策はどうしたか

田中照男議員 今年の夏は猛暑が続く、そのような中で各中学校の体育祭の練習が始まりましたが、熱射病や体調不良を訴えた生徒はいなかったか。どのような

